

かくはんほうこく 各班報告

【園芸班】

こじま
小島

今年も夏に向かっていきますね！！先月に植えた夏野菜はとても元気で、葉も青々として背丈も順調に伸びています。さらに、先日はサツマイモ2種類(紅あずま、紅はるか)の苗植えと黒豆枝豆の種まきも行いました。他には玄関に飾るお花をプランターに植えたり草引きしたりと、暑くなってきましたがみんな負けじと頑張っています！！先日行われた運動会は総合3位、応援合戦は同率2位でした。とっても悔しがっている人もいましたが、来年こそは総合優勝しようと思っています！！



【ふきのとう班】

やまもとこう
山本功

先日、ふきのとう班で馬見丘陵公園に行ってきました☆
みんなが楽しみにしていた久しぶりのレクリエーション、気持ち良い芝生の上でお弁当を食べたり、広大な公園内を散歩したり、好きな飲み物を買って飲んだり、日々の活動とはまた違った楽しみを感じながら過ごすことができました(^)/



【手工芸班】

まつした
松下

元気に頑張っている手工芸班です！！先月に引き続きカレンダーが順調に進んでおります！みんなの絵も揃い、梅雨に入る前に予定の枚数も漉き上がってますので、次の段階に入っています。手工芸班の仕事もスムーズに進んでいる事もあり、久しぶりに洗車をしました！みんなで協力し、内と外と手分けしてキレイに拭き上げ、掃き掃除をがんばりました♪



今年度の運動会も無事に終えることができました。今回は判別対抗となり、競技での点数も僅差になり盛り上がりを見せました。

以下に写真を交えて今回の運動会を紹介していきますので、ぜひご覧になってください♪

第14回あゆみの会運動会

・オープニング

オープニングでは久永施設長の開会の挨拶から始まり、昨年度総合優勝のパン班、応援合戦優勝の園芸班からトロフィー返還が行われました。久永施設長の挨拶は昨年以上に気合の入ったものでメンバー、スタッフともに大盛り上がりのスタートとなりました。

その後は代表メンバーによる選手宣誓が行われ、いよいよ運動会のスタートです！



・ラジオ体操

競技の前にラジオ体操。全班優勝するためにしっかりと行います！

